



7/24 いま、伝えたいこと 第15回少年の主張大会

第15回「少年の主張大会」が、市民芸術劇場燈ホールにて行われました。市内各中学校の代表11名が、日頃考え感じることを、自らの体験を通して得た意見や提言を堂々と主張しました。最優秀となった島乃香綾さん(与勝中3年)と富山明音さん(与勝緑が丘中3年)は9月9日(日)に開催される中頭地区大会へ市代表として出場します。



7/18 九州そして全国へ 県中学校総合体育大会入賞報告

先日行われた県中学校総合体育大会において好成績を収めた生徒たちが、報告のため市役所を訪れました。報告を受けた島袋市長は、「おめでとうございます。これからも上を目指して頑張ってください」と激励し、嘉手苅教育長は、「自分のことのようにうれい。来年もまた好成績を残してここに報告に来てほしい」と話しました。

- 【100・2000M平泳ぎ優勝】吉門美音さん(石川中3年)
- 【体操女子総合優勝】遠藤薫心さん(あげな中2年)
- 【体操女子団体総合優勝】あげな中学校
- 【体操女子総合準優勝】高良心菜さん(同中3年)、遠藤薫心さん(同中2年)
- 【体操女子総合準優勝】遠藤麗心さん(同中2年)、角南乃妃さん(同中2年)
- 【体操男子総合優勝】山崎海音さん(具志川東1年)
- 【陸上競技共通男子400M優勝】平川慧さん(あげな中2年)

8/2 学校生活を通して学んだこと 第15回中学生フォーラム

第15回うるま市中学生フォーラムがむたかホールで開催されました。フォーラムは、学校生活を通して学んだことを意見交換する中で、社会の一員として、よりよい生活を築こうとする自主的・実践的な態度の育成を図ることを目的として行われています。市内各中学校の生徒会が中心となり、それぞれが考えてきたテーマに沿って意見を発表していききました。



7/28~29 うるま市・盛岡市中学生交流事業

盛岡市の中学生うるま市を満喫するま市・盛岡市中学生交流事業。友好都市提携している岩手県盛岡市の中学生10名が交流事業の一環として本市を訪れました。勝連城跡視察や海中道路での海洋レクなどを通じて本市中学生と交流を行い、うるま市の歴史や琉球の文化について学びました。12月には本市中学生10名が盛岡市を訪問する予定となっています。



7/29 マンゴコンテスト 個人・団体W入賞

第12回県マンゴコンテストにおいて、出品34点の中から、本市宇天願で栽培を行っている平良俊和氏が優良賞(県果樹フェスティバル実行委員会会長賞)を受賞いたしました。また団体賞として、JAおきなわ具志川支店果樹生産部会が受賞いたしました。



7/9 民生委員・児童委員が決まりました

民生委員・児童委員として新たに上原悦子氏(高江洲、兼島玉美氏(塩屋、が5月1日付で厚生労働大臣から委嘱を受けました。民生委員・児童委員は、地域の皆様からの相談への助言や、各機関との連携による様々な支援サービスへのつなぎ役として活動してまいります。



6/3 全国危険物安全協会 理事長表彰を受賞

危険物の保安に対する意識啓発を推進することを目的に、危険物安全大会が開催され、県危険物安全協会うるま支部が団体表彰、また沖縄石油基地株式会社が危険物関係事業所表彰を受賞しました。今回の受賞は、危険物の安全管理の推進に努めるなどの功績が認められたもので、ともに県内初の受賞となります。



7/28 区民の幸せを祈願して 平安名区本綱引き

五穀豊穡や地域の繁栄を祈願して、平安名区で「平安名区本綱引き」が行われました。若衆を乗せた綱を担ぎ勝連小前馬場跡を練り歩いたあと、東西に分かれて力いっぱい綱を引き合いました。熱気に満ちた綱引きには、老若男女多くの人が参加。参加者も応援する人々も笑顔があふれ、地域の繋がりの深さがうかがえました。



8/1 川崎小バレーボールクラブ スポーツ少年団バレー大会優勝報告

川崎小学校女子バレーボールチーム「川崎クラブ」が7月に行われた県スポーツ少年団交流大会で見事優勝を果たし、島袋市長へ喜びの報告を行いました。今回の優勝で同クラブは、来年3月に岐阜県で行われる全国大会へ派遣されます。キャプテンの木綾名さんは、「全国大会でも良い結果を報告できるように頑張りたい」と力強く意気込みを語りました。

「もったいない」から「ありがとう」へ「フードドライブ」に協力。市では子どもの貧困対策の一環として、日本郵便沖縄支社、市社会福祉協議会と協定を結び、子どもの居場所へ食品を届ける「フードドライブ」の取り組みを始めました。「フードドライブ」とは、ご家庭で余っている食べ物を指定された場所に持ち寄り、それらをまとめて地域の福祉団体等に寄付する活動のことです。本協定により、市内郵便局(簡易郵便局は除く)に設置された「フードボックス」に寄付していただいた食べ物は、市内6カ所にある子どもの居場所に届けられ、子どもたちへのおいしい食事として提供されていきます。島袋市長は「多くの市民がフードドライブにご参加いただき、取り組みの裾野を広げてもらいたい。」と活動への協力を呼びかけました。



7/13~14 多彩な演舞を披露 第15回市総合文化祭舞台の部

市民芸術劇場響ホールにて第15回市総合文化祭舞台の部が2日間にわたり開催されました。同文化祭では琉舞や琉球民謡、大正琴などが披露され、訪れた多くの観客を魅了しました。



8/6 新たな消防体制の拠点 与勝消防署庁舎落成

新たに完成した与勝消防署庁舎の落成式が執り行われ、関係者をはじめ多くの方が参加しました。旧消防署庁舎の経年劣化に伴い、新たに建設された与勝消防署庁舎は、与勝地区の中心に位置し、予期せぬ大規模災害をはじめとするあらゆる災害に対応できるような強化が図られています。新庁舎においてもこれまでと同様、24時間、365日休むことなく市民の生命、身体及び財産を守る消防体制の拠点として今後も活躍していくこととなります。



7/27 「HeartY Museum」開館

HYとみんなでつくる市出身のアーティスト、HYがともに創り上げる「HeartY Museum」が、海の文化資料館2Fに開館し、多くの方々を訪れました。会場にはこれまで制作したオブジェやこれらからファンと共に創り上げていくオブジェなど様々な作品が展示されています。今後は、地域の子どもの連とのワークショップの開催など学びの場としても活用される予定です。